

Ce qui est en train de se passer au CGOSH est digne d'un polar américain !

Le malaise est palpable depuis son arrivée en octobre 2016 à la présidence du CGOSH. Rien ne va plus. Des clans se forment au CGOSH avec de nouveaux intérêts. Aucune manifestation pour vous, les Hospitaliers !

Ceux qui se détestaient pour des raisons de pouvoir sont dans un vrai liyannaj d'intérêts personnels : le vice-président, la raffi et le directeur du centre sont à nouveau en plein accord pour « briller ».

Le premier, c'est « mwen ki la », vrai suiveur, la deuxième pour avoir le poste de directeur général, aucune perspective, aucune vision pour le CGOSH autre que tirer le frein à main sur vos prestations et vos cotisations, ayen pa bon pou zot et enfin le troisième qui n'a aucun bilan au Centre de Vacances à près de 70 ans voudrait partir avec les « honneurs ».

Bien évidemment, avec l'aide de petits « collabo » prêts à tout pour « obtenir les restes et fermer les yeux sur bon nombre de « malveillance, notamment dans le versement des salaires »

Aucune dignité, aucun souci des autres, sé yo avan lé zot, comme d'habitude.

En tout cas, Hospitaliers, vous ne pourrez plus venir chez vous au CGOSH. N'ont-ils pas mis un DIGICODE, sans aucune information préalable, repoussant ainsi certains d'entre vous qui n'ont sans doute pas compris le fonctionnement ?

Pot la té fèmé ! s'entend-on dire. Mais non, vous diront-ils, c'est pour la sécurité des salariés.

### **Quel trésor se cache au CGOSH ?**

Il est temps que les autorités compétentes fourrent leur nez dans les pratiques du CGOSH depuis tant d'années.

C'est un avertissement, depuis 2009, nous avons toujours combattu la pwofitasiyon.

Nous ne laisserons pas ceux qui « martyrisent » nos mandants agir en toute impunité.

**FIDÈLE A SES PRINCIPES, LA CGTG COMBATTRA L'EXPLOITATION  
D'OÙ QU'ELLE VIENNE !**

**Pointe-à-Pitre, le 31 août 2017**